

10ª. Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús

Breve reseña histórica

Inicios de la obra

La 10ª. Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús es el fruto del esfuerzo y la perseverancia de hombres y mujeres que en 1976 tomaron la decisión de predicar a Jesucristo, en lo que se conocía como la colonia Progreso, donde por mucho tiempo se dedicaron a evangelizar a las familias de ese sector de la ciudad, bajo la supervisión del pastor de la primera iglesia, Hno. Manuel Salvador Iglesias (+) y el Hno. José Anaya, como pasto encargado del grupo de cristianos que se trasladaban de la 1ª. Iglesia a celebrar cultos de barrio y escuela dominical.

Los hermanos de ese tiempo simultáneamente realizaban obra de evangelismo y con mucho esfuerzo construían el templo que se consagró, para la celebración de cultos por un período de aproximadamente 20 años. Durante este tiempo, la congregación era conocida como Misión Panamericana.

Peregrinaje y cambio

En el año 2003, debido a los trabajos de canalización y pavimentación del arroyo La Cantera efectuados por municipio de la ciudad de Chihuahua, se reubicó a la mayoría de los vecinos de la Col. Progreso, lugar en donde se encontraba ubicado el templo de la Misión ahora denominada “Bienaventurados”. Dentro del proyecto urbanístico se contemplaba el templo de la misión, por lo que debido a que tendría que ser reubicado, fue necesario realizar negociaciones con el municipio, logrando la donación en destino de un terreno de 1,496 metros cuadrados, ubicado en Monte Miravalle, en la colonia Atenas IV, así como el pago de \$330,000.00 para la construcción de un salón de usos múltiples.

El proceso de dismantelar el templo fue doloroso, la intención de derribar el templo y construir otro nuevo en un lugar, que hasta ese momento se desconocía, parecía una locura; sin embargo, este fue el detonante que generó la visión para ponerse en acción.

Fue así que el 12 de julio de 2003, siendo Secretario General de la Iglesia, el Hno. Raúl Murillo Guerra (+) que se colocó la primera piedra de la nueva construcción que recibiría no solo a los hermanos y hermanas que formaban parte de la Misión, pero también a todos los nuevos creyentes que aceptarían a Jesús como su Salvador personal. Los pastores presentes durante la colocación de la primera piedra son: Hno. José Luis Lira Vela, Hno. José M. Martínez, Hno. Samuel Adame, Hno. Jesús Manuel Díaz, en su carácter de Obispo supervisor, así como los Hnos. miembros de la Misión: Hna. Maribel Plascencia, Casilda Vázquez, Noel Ramos, Noel Rascón, Lilia Domínguez, Ampelia Jáuregui, Jorge Domínguez, Esperanza y Bernardo, Aida de la Rosa de Ornelas, así como 50 hermanos de diferentes congregaciones de la ciudad.

Del Diseño y la Arquitectura.

Saúl Maciel es el arquitecto que plasmó las ideas y el pensamiento del proyecto arquitectónico bajo la premisa de equilibrar lo viejo con lo nuevo, proyectando la identidad del pueblo apostólico: su historia, generosidad, raíces y misión.

De la construcción.

Puesto que Dios ha dotado a su pueblo de hombres y mujeres con habilidades y destrezas excepcionales, debe mencionarse que tal es el caso del Hno. Ignacio Montalvo Martínez, constructor de la primera etapa del proyecto, quien en seis meses llevó a cabo la cimentación, construcción de muros, castillos, dalas, pisos, colado de casa pastoral, etc. con el apoyo de los Hnos. David Ornelas y Ricardo Sosa.

Avances de la construcción

Actualmente se cuenta con:

- un salón de usos múltiples de 8 x 22 metros en acabados de yeso, puertas, ventanas, vidrios, instalación eléctrica (80%), instalación de vitro piso al 80%.
- Sanitarios para mujeres a un 95%, ya que falta instalar las divisiones de cancel.

- Sanitarios para hombres al 75%, ya que falta por instalar 50% de cerámica en los muros y la instalación de cancelas para división .
- Casa pastoral al 80%, consta de 2 recámaras de 3.70x 3.50 para sala comedor y cocina, cuenta con instalación incompleta de 2 cloóset, acabados de pintura e instalación de una puerta interior en sanitario.
- El costo estimado según avalúo del Arq. Saúl Maciel, es de \$350,000.00 del salón de usos múltiples y de 231,000.00 de la casa pastoral y de los sanitarios.
- Durante el pastorado del Hno. Daniel Bustillos, se construyó un espacio para cocina comedor, con un préstamo de \$50,000.00 , cantidad que se ha ido cubriendo poco a poco, no se ha concluido el pago de la misma.

Misión y proclamación

El domingo 15 de Febrero de 2009, dio inicio la formación de una Misión en Ranchería Juárez, reuniendo por primera a las Fams. García Martínez y MuñozMartínez, en total 6 adultos y 6 niños, que en la casa de la Fam. García Martínez se celebró por primera vez culto de adoración a Jesucristo. Posteriormente se consigue en préstamo, por parte del Hno. Jesús Anaya una casa de su propiedad que se ubica en Calle 5ª y Abraham González en la Col. Villa Juárez, posteriormente la misión se traslada a la casa de la Hna. Victoria Rodríguez, en la calle 5ª. No. 402 en la misma Col. Villa Juárez, es a partir del 19 mayo de 2010, y viendo la necesidad de tener un espacio más amplio y funcional para las reuniones, que se renta un local en \$3000.00 el cual se ubica en la calle 16 de Septiembre y 21 #21 en la Col. Villa Juárez.

Debido a la ola de robos de la que fue objeto la misión, se empieza a contemplar la posibilidad de un cambio de ubicación, por lo que después de mucha oración, cuidadoso análisis y diálogo, la misión nuevamente cambia su lugar de reuniones, el martes 25 de octubre de 2011 a una casa que la Fam. Cedillo García facilita en préstamo y que se ubica en la calle Francisco Villa No.1200 Col. Villa Juárez

Pastores

La 10ª. iglesia en su peregrinar cristiano ha sido pastoreada por los siguientes Hnos. Manuel Hernández, José Anaya (dos períodos), Francisco Salmón, Guillermo Rodríguez, Manuel Betance, Fernando Ramírez, Manuel Salcido, Catarino Ramírez (+), David Ornelas, Isái Galindo, Daniel Bustillos y al momento de escribir esta reseña, Juan Antonio Durán. De igual manera esta congregación y la Misión Villa Juárez han atravesado diversas etapas: de Misión Panamericana a Misión Bienaventurados, de la Col. Progreso a la Col. Atenas IV, pero confiando en que nuestro próximo cambio será el permanente: con Cristo en las mansiones que ya están preparadas.

Chihuahua, Chih. Diciembre 7, 2011

Reseña elaborada por el pastor: Juan Antonio Durán González